
社團法人台南縣醫事檢驗師公會第五屆 

即台南縣醫事檢驗師公會第十二屆第 1次臨時理監事聯席會議記錄 
 

一﹑時    間：106年 09月 30日(星期六)下午 6:00整 

二﹑地    點：台南台糖長榮酒店 2樓長園中餐廳 

              (台南市東區中華東路三段 336巷 1號，電話:(06)289-9988) 

三、主    席：奚明德 理事長                      記錄：蔡素雲 

四、列席人員：榮譽理事長/黃文正、李盈霖 

五、出席人員：應出席人數/理事 11人 監事 3人(簽到如下) 

    常務理事：徐惠靜、潘顯堂 

    理    事：吳憲政、宋信德、陳宏銘、陳明志、陳秋源、劉炳林 

    監    事：陶士元、蔣佳蓉 

    請    假：理事/王欣凱、陳翬碩  常務監事/盧昭吟 

六、主席致詞：略 

七、主管機關代表暨來賓致詞：略 

八、討論提案： 

（一）案號：第一案號  提案人：本會理事會 

 案  由：擬請提出本會第十二屆顧問名單。  

 說  明：請各理監事提出參考名單。 

 決  議：請理監事們提供顧問名單並由本會徵詢是否願意擔任本會顧問，也希望能 

         提供對公會有幫助或具有法律背景或立委等代表人物。 

 

 

（二）案號：第二案號  提案人：本會理事會 

 案  由：建請本會新的理監事幹部職務分組，以利會務推展。 

 說  明：藉由分工合作之方式來協助理事長推動各項會務。 

 辦  法：擬分為學術組、服務組、開業組、執業組、專業形象推廣組(公關組)。 

         另設各組召集人。 

 決  議： 

 

      組     別 召  集  人 委     員 

學術組 徐惠靜 徐惠靜.蔣佳蓉.王欣凱. 

服務組 劉炳林 宋信德.劉炳林.陶士元.陳秋源 

開業組 潘顯堂 潘顯堂.吳憲政.奚明德 

執業組(醫院 /衛生局所) 陳宏銘 陳宏銘.盧昭吟.陳明志.陳翬碩.王欣凱 

專業形象推廣組(公關組) 吳憲政 吳憲政.潘顯堂.奚明德 

 

 

 

 



 （三） 案號：第三案號   提案人：本會理事會 

 案  由：有關 107年度會員生日禮金 200元&生日賀卡是否持續寄送，提請討論。 

 決  議：照案通過。 

 

 

 （四）案號：第四案號   提案人：本會理事會 

 案  由：107年度工作計畫，提請審議。  

 說  明：請參照工作計畫 

 決  議：照案通過。 

 

 

（五）案號：第五案號   提案人：本會理事會 

 案  由：檢送 107年度歲入、歲出預算表，提請審議。 

 說  明：經此次會議審查通過，提交大會追認。 

 辦  法：請審議。 

 決  議：107年度取消參加濕盟會員，並請總幹事修正增列專案計畫調整後，委由 

         請奚理事長和盧常務監事審閱通過後即可。 

 

 

（六）案號：第六案號   提案人：本會理事會 

 案  由：有關 2017海峽兩岸檢驗醫學論壇，本會是否補助會員報名費，提請討論。 

 說  明：一、時間：2017/12/9 (星期六) 12：30 pm ~ 12/10 (星期日) 5:50 pm 

           二、地點：中山醫學大學【 正心樓一樓 0112室】 台中市南區建國北路一段 110號 

           三、報名日期： 11月 1日～12月 1日為預約報名；預約報名費:900元 

 決  議：比照去年凡由公會報名者公會補助每人 400元，本會會員只需繳 500元， 

         個人自行向協會報名者，需繳交 900元。 

 

 

（七）案號：第七案號   提案人：陳宏銘 理事 

 案  由：建請修正本會有關「國際醫學檢驗論文發表獎勵辦法」乙案，提請討論。 

 說  明： 

一、 由於該辦法主要針對參加國外所舉辦之國際會議投稿之獎勵，對於參加國

內外期刊之投稿刊登、國內外研討會之口頭報告及國內舉辦之研討會壁報

之投稿，並無囊括於該辦法中，故建議應統一訂定。 

二、 考量本會預算分配，獎勵標準部份建議，國外部份仍比照現行標準，而國

內部份，以壁報論文及口頭報告有獲得獎項者作為獎勵，投稿國內期刊者，

如醫檢會刊、微免雜誌、、等，則可擇優質期刊之投稿刊登，已作為獎勵

標準。 

 決  議：由宏銘再補充說明，下一次理監事會再討論。 



（八）案號：第八案號   提案人：陳宏銘 理事 

  案  由：有關工作分組中，建議在原有組別中加入社群網路之服務，提請討論。 

說  明： 

一、 由於社群網路（如 facebook、Line、Wechat、、等）之盛行，本會會員絕

大多數皆有使用智慧型手機，大多有使用 Facebook 及 Line(主要族群為年

輕會員)，之前，因上屆本會幹部建議開設臉書社團，讓本會所辦理之活

動，可即時通知到有使用 facebook 之絕大多數會員，讓會員能踴躍參加，

雖然已開設，但終無專人管理且無法有效將大部份使用 facebook 之會員加

入，而告終止，故本屆正式提出，請各位理監事討論其存廢，也請勿抱持

誰提案誰負責之想法。 
二、 基於該臉書社團只作為發布訊息周知本會會員之用途，故該臉書社團已設

定為不公開社團，甚至未來可設為私密社團，且在此發布訊息，凡已加入

者，且手機有安裝 facebook 之會員皆可收到通知，如此，對會員而言，會

「有感」，此為其優點。 
三、 其缺點為 

（一） 一開始總幹事需花費時間將會員加入，爾後會員入退會皆需再到此

社團點按退會或邀請加入。 
（二） 總幹事發布訊息時，得做三重覆，寄 mail、放全聯會開設之本會網

站、及臉書社團。 
決  議：由宏銘再補充說明，下一次理監事會再討論。 

 

 

九、臨時動議： 

案由一：有關專案計畫「補助開業檢驗所、地區醫院外部能力試驗費用」補助項目 

        107年度是否能持續，提請討論。【提案人:潘常務理事 顯堂】 

決  議：此專案計畫 107年度仍保留，比照 106年度辦理【註:適用參加健保的開業 

        検驗所及 5名會員以下的診所、地區醫院檢驗科。另公家機關不列入補助 

        對象】，其補助生化.血液.鏡檢 3項總補助額度不超過 4000元。 

 

 

十、下次會議時間：預訂 107年元月份(審決算) 

 

十一、散會：同日晚上七點整 
 
 
會議紀錄簽署人：奚明德  印章 
 
 

會議紀錄簽署人：蔡素雲  印章 


